

RINGKASAN

Implementasi Pengendalian Mutu Pada Proses Produksi Pakan Ikan Di PT. Haida Agriculture Indonesia Pasuruan, Jawa Timur. Maslikha, NIM D41180913, Tahun 2022, Manajemen Agroindustri, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Naning Retnowati, S.TP, MP (Dosen Pembimbing), 58 Halaman.

Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini dilaksanakan pada bulan Oktober 2021 sampai dengan bulan Januari 2022 di PT. Haida Agriculture Indonesia yang berlokasi di Jl. Kraton Industri Raya No. 04, Kecamatan Kraton, Kabupaten Pasuruan, Provinsi Jawa Timur. Adanya kegiatan Praktik Kegiatan Lapangan (PKL) diharapkan akan menambah kemampuan untuk mengkaji antara teori dengan kenyataan yang terjadi di lapangan serta untuk meningkatkan kualitas manajerial dalam mengamati suatu kesenjangan atau permasalahan baik dalam bentuk aplikasi teori maupun kenyataan yang sebenarnya.

PT. Haida Agriculture Indonesia merupakan salah satu perusahaan yang menghasilkan produk pakan hewan ternak yang bermutu. Dalam kegiatan produksinya perusahaan menghasilkan produk Pakan Akuatik dan Pakan Poultry, untuk pakan akuatik yaitu pakan ikan dan pakan udang. Sedangkan pakan poultry yaitu pakan unggas seperti pakan ayam, pakan itik dan pakan burung puyuh. Produk pakan yang dihasilkan disesuaikan dengan permintaan pasar yang ada di Indonesia. Dalam kegiatan proses produksi pakan yang dilakukan oleh PT. Haida Agriculture Indonesia tidak terlepas dari implementasi pengendalian mutu, Hal tersebut dilakukan guna menjaga mutu produk yang dihasilkan sehingga permintaan produk akan terus terjaga.

Berdasarkan hasil Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang telah dilaksanakan di PT. Haida Agriculture Indonesia dapat diketahui tentang implementasi pengendalian mutu pada proses produksi pakan khususnya dalam produksi pakan ikan. Dalam menjaga mutu produk pakan ikan, perusahaan melakukan pengendalian mutu mulai dari penerimaan bahan baku hingga pengendalian pada produk akhir agar produk yang dihasilkan dapat terjaga mutunya sampai kepada konsumen. Pada laporan ini juga menjelaskan mengenai permasalahan yang

terjadi dalam mengimplementasikan pengendalian mutu pada proses produksi pakan ikan serta memberikan solusi terhadap masalah tersebut.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember).